

トライアングル

立山町立立山北部小学校
第3学年 学年だより
令和4年度 7月号

だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じる今日この頃。子供たちは、水泳の学習や七夕飾り等、この時期ならではの活動を楽しんで取り組んでいます。熱中症対策を十分にとりながら、子供たちがのびのびと活動に取り組めるよう支援していきたいと思ひます。



今月は1学期の締めくくりとなります。3年生になってから学習したたくさんの漢字、大きな数の筆算やわり算等、しっかりと復習をしていきたいと思ひます。今月もご協力をよろしくお願ひします。

自転車安全教室

6月15日(水)、交通博物館で、自転車の正しい乗り方や交通ルールについて学習しました。

交通安全のビデオを視聴しながら、交通博物館の方から話を聞いたり、実際に交通公園内の道路で正しく自転車に乗る練習をしたりしました。

子供たちは、自転車で進む前に右方・左方・後方を確認することや、踏切を渡る時には自転車から降りて歩いて渡ることなどを学び、安全に自転車に乗ろうという意識を高めていました。



お知らせとお願い

- 学校からの便りでもお知らせをしていますが、熱中症対策の面から、十分な量の飲料を持たせてください。また、清潔に保てるように汗拭きタオルや替えのマスク、必要であれば替えの下着等のご用意もお願いいたします。
- 11日(月)からは個別懇談会のため、下校時刻の早い日が続きます。学校では、放課後に外出する時刻を15時からと子供たちに伝えてあります。それまでは、家で自主学習や読書等をするように、おうちでも声をかけていただけるとありがたいです。
- 自転車安全カードを配付いたしました。長期休みに入る前に、今一度、自転車の乗り方についてお子さんをご確認ください。

ささら屋を見学しました！



社会科では、「はたらく人とわたしたちの暮らし」の学習をしています。ささら屋の工場を見学し、実際にそこで働いている方から話を伺いました。製品ができるまでの工程の見学では、たくさんの方が工場で見学していることが分かりました。工場にはたくさんの機械がありましたが、せんべいの形をチェックするような細かいところは、手作業で行われていることに子供たちは気付いていました。また、原材料を富山県産にこだわっている理由や、服装の工夫について知ることができました。

工場を見学した後は、せんべいの手焼き体験もしました。焼き加減に気を付けながら、楽しんで活動に取り組んでいました。自分で焼いたせんべいはより一層おいしく感じたようです。



初めての保健の学習

体育科（保健）の学習では、「健康」に過ごすために大切なことについて考えました。



子供たちに、このイラストの男の子がどんな状態であるかを聞きました。すると、「猫背に見えるし、体が細いから、運動をしたほうがいいよ」「歯が痛そうだね、歯磨きをしていないのかな」「顔が痩せているから、ご飯を食べたほうがいい」「目の下にクマから、たくさん寝たほうがいいよ」と、不健康な理由を想像し、この男の子が健康になるためにはどうしたらよいかを考えていました。

また、教育実習生の出口先生から、運動することは骨や筋肉を丈夫にするために欠かせないことだと教えていただき、室内で過ごすことも多い子供たちも、運動の大切さにも改めて気付いていました。

学習を通して子供たちが考えたことを紹介します。

早寝早起きをして、しっかりと歯や体を清潔にして、バランスのよいごはんを食べたいです。	運動を家では全くしていないから、これからは運動をしっかりとしようと思いました。
体をしっかりと休めることやきれいな部屋を保つこと、明るさに気をつけて生活したいです。	遅く寝て遅く起きて、それから朝ごはんを食べてしまうことが多いから、これから早寝早起き朝ごはんに変えていきたいです。



国語	1学期に学習した漢字を復習する。
算数	あまりのあるわり算を繰り返し練習する。
社会	富山県内にある工場等の位置を地図帳やインターネットで調べる。
理科	見つけた昆虫を観察する。